

**** Nominations épiscopales.**—Dans le cours des six derniers mois Notre Saint Père le Pape a nommé plusieurs évêques dans diverses parties du monde. Il m'est impossible, faute de renseignements suffisants, de mentionner toutes ces nominations. Je ne parlerai que des suivantes.

Ont été nommés :

1° Archevêque de Saint Louis, Etat du Missouri, Etats-Unis, monseigneur John Joseph Kain, déjà coadjuteur. Il remplace monseigneur Peter Richard Kenrick qui, à cause de son âge avancé, est incapable d'administrer son diocèse.

Mgr Kain était précédemment évêque de Wheeling, dans la Virginie occidentale. Il a été sacré le 23 mai 1875.

Mgr Kenrick est âgé de 89 ans. Il est né à Dublin, Irlande, le 17 août 1806. Il fut ordonné prêtre en Irlande en 1832, et il fut sacré évêque le 30 novembre 1841. Il fut nommé coadjuteur de Mgr Rosati, évêque de Saint Louis, et il lui succéda en 1843. En 1847 il devint archevêque de Saint Louis. Mgr Kenrick assista au Concile du Vatican ; il faisait partie de la minorité qui s'opposa à la proclamation du dogme de l'infaillibilité pontificale.

2° Evêque coadjuteur du Tonkin occidental, le R. P. Marcou, des missions étrangères de Paris. Le père Marcou est né en 1837 dans le diocèse de Montpellier, en France. Il est nommé coadjuteur, avec future succession, de Mgr Gendreau.

3° Vicair apostolique de la Cochinchine occidentale, le R. P. Depierre, des missions étrangères de Paris. Il est né en 1855 dans le diocèse de Chambéry, Savoie.

4° Evêque de Bruges, Belgique, M. le chanoine Walfelaert. Le nouveau prélat est âgé de 48 ans. Il était vicair capitulaire et il avait été vicair-général des deux derniers évêques de Bruges.

5° Archevêque d'Athènes, en Grèce, et délégué apostolique pour les latins, le R. P. Gaetani-Marie de Angelis, de l'ordre des Mineurs conventuels. Il était assistant du général de l'ordre. Il remplace Mgr Zaffino, décédé. Il est un helléniste distingué.

6° Evêque de San Antonio, Texas, Etats-Unis, M. l'abbé Jean Antoine Forest, curé de l'église du Sacré-Cœur à Hallettsville. Il a été sacré le 29 septembre par Mgr Janssens, archevêque de la Nouvelle-Orléans. Mgr Forest succède à Mgr Jean C. Neraz, décédé le 15 novembre 1894. Le nouvel évêque est né à Lyon, en France, le 25 décembre 1838. Il a fait ses études théologiques à Lyon et il a été ordonné prêtre à la Nouvelle-Orléans en 1863.

7° Evêque de Retimo et vicair apostolique du Bénin, M. l'abbé Paul Pellet, prêtre des missions africaines de Lyon.

8° Evêque titulaire d'Ascalon et vicair apostolique du Pays de Galles, M. l'abbé Francis Mostyn, curé de l'église de Notre-Dame à Birkenhead, diocèse de Shewsbury, en Angleterre. Il est âgé de 35 ans et il a été ordonné prêtre en 1884.